

Sportschützenkreis 12 Karlsruhe feiert den Kreisehrenabend 2022

Am Freitag, 04.11.22 fand der Kreisehrenabend des Sportschützenkreises in Ettlingen statt. Im festlich geschmückten Vereinsheim fanden sich 55 geladene Gäste ein. Sportschützen, die Werte wie Tradition, Verdienste und Anerkennung noch zu schätzen wissen. Für das leibliche Wohl sorgte hervorragend das Küchenteam vom Schützenhaus Ettlingen.

Kreisschützenmeister Heiko Helffenstein begrüßte zu Beginn Kreisehrenmitglied Roland Neu und die amtierende Kreiskönigsfamilie, Harald Plehn vom SV Ettlingen, Marina Pavlova vom PSV Karlsruhe sowie Philipp Rimmelpacher vom SC Mörsch und als Vertreter des Badischen Sportschützenverbandes den Landessportleiter Jürgen Dörtzbach. Dieser übernahm dann auch die ersten Ehrungen des Abends.

Kreissportleiter Jürgen Zölle erhielt Das Ehrenkreuz in Bronze vom Deutschen Schützenbund.

Mit dem Großen Greif in Bronze des Badischen Sportschützenverbandes wurden Hans Pfleger und Heiko Helffenstein und mit dem Großen Greif in Gold Brigitte Pfleger für ihre langjährigen Verdienste für das Deutsche Schützenwesen auf Vereins-, Kreis- und Landesebene ausgezeichnet.

Den vier neuen Oberschützenmeistern der Vereine Eggenstein, Walzbachtal-Jöhlingen, Wolfartsweier und Durlach wurden die Kreisehrennadel in Bronze überreicht.



Ausgezeichnet mit den Sportler Ehrenmedaillen des Kreises für hervorragende Leistungen bei den Deutschen Meisterschaften 2021/22 wurden:

Kai Schlünz vom SC Wolfartsweier, Brigitte Graf vom SV Ettlingen und Brigitte Pfleger vom SV Ettlingen sowie deren Mannschaftskameraden Willi Graf und Hans Pfleger und die Mannschaft des BSC Karlsruhe mit den Schützen Tobias Gand, Jens Meier und Max Moulliet.



Aufgrund seiner sportlichen Gesamtleistung der beiden letzten Jahre, unter anderem mit fünf Goldmedaillen bei den Deutschen Meisterschaften, erhielt Kai Schlünz aus den Händen des Kreissportleiters Jürgen Zölle den Bechtel-Wanderpokal.

Den Jugendwanderpokal überreichte Kreisjugendleiter Jürgen Heil an die beste Jugendschützin Sonja Weber vom SSV Daxlanden.



Danach wurden die neuen Majestäten des Sportschützenkreises präsentiert. Kreisjugendschützenkönig Björn Streit vom SC Mörsch, begleitet von den zwei Jugendrittern Nele Muschwitz und Sonja Weber vom SSV Daxlanden. Neue Kreisschützenkönigin ist Dorothea Müller vom SV Ettlingen. Ihr zur Seite stehen die 1. Hofdame Cornelia Griesbaum von der SG Grötzingen und 2. Hofdame Nicole Waßmer vom SC Wolfartsweier. Detlef Herold vom SV Waldbronn ist neuer Kreisschützenkönig, flankiert wird er vom 1. Ritter Richard Walter vom SV Pfinztal und dem 2. Ritter Patrick Nießen, SG Karlsruhe.



Der Kreisschützenmeister wünschte der neuen Kreiskönigsfamilie viel Glück für kommende Aufgaben im Regenschaftsjahr, bedankte sich bei seinen unermüdlichen Helfern Monika und Jürgen Zölle, Gabi und Jürgen Weber, bei allen Gästen für ihr Kommen und schloss den Abend mit besten Wünschen für eine friedvolle Advents- und Weihnachtszeit.

KSM, 04.11.22